



Entrevista / Rubén Moreira (Coordinador Diputados-PRI)

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ).-“Lo primero que pondría sobre la mesa, es el hecho de que estamos ante una reforma electoral que sale desde el poder, no desde la necesidad de los ciudadanos, la academia, la realidad o los partidos políticos. Significa, el tratar de apoderarse totalmente de los órganos electorales, de las cámaras y eliminar, hasta donde ellos puedan, los partidos políticos. Lo que le gustaría a Morena es que las minorías no quedaran representadas y la prueba de ello es que el 46 por ciento de los mexicanos votaron por la oposición y solamente hay un 35 por ciento de legisladores. Morena, en realidad lo que quiere, es hacer cada día más difícil un cambio de poderes en el futuro”.

CONSULTAR(VIDEO):

<https://drive.google.com/file/d/15UQ1Ua8U7b0C7HLbBMx-8Xb9tBFVqBnr/view>